

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 8. Dezember 2020

Pressemitteilung des Kreises Offenbach: MS Dörnigheim erhält einen „Ehrenplatz“ in Maintal

Der Eigentümer des Maintaler Sportboothafens, Heinz Uecke, hat das Fährschiff MS Dörnigheim für 6.850 Euro vom Kreis Offenbach ersteigert. Damit ist die Mainfähre vor dem Verschrotten gerettet und kehrt in die Nähe ihres alten Einsatzortes zurück.

Die Dörnigheimer Fähre findet im Bootshafen Mainkur eine neue Heimat und bleibt damit zumindest der Region und den Maintalern erhalten. Wie Heinz Uecke mitteilt, soll die Fähre im Originalzustand erhalten werden: „Sie passt gut zu unserem historischen Hafen, der aus einer alten Schleuse entstanden ist, und wird sicher einen Ehrenplatz erhalten. Weitere Gedanken habe ich mir noch nicht gemacht, aber der Winter ist ja noch lange.“